

Lorca

años 15.

*En la villa de Lorca se dio en el año de 1515 una guerra entre los vecinos y moradores de Lorca y los moros de la alquería de la Cabeza que duró más de cuarenta años. Los vecinos y moradores de Lorca defendieron su ciudad contra los ataques de los moros, que llegaron a saquear y quemar la ciudad en numerosas ocasiones. Los moros, por su parte, intentaron tomar la ciudad de Lorca, pero fueron derrotados en cada intento. La guerra finalmente terminó con la rendición de los moros y la paz entre ambos grupos.*

*En la alquería de la Cabeza, los moros vivían en casas de piedra y madera, construidas sobre terrenos que pertenecían a los vecinos de Lorca. Estas casas eran habitadas por familias enteras y sus habitantes vivían de la agricultura y la cría de ganado. Los vecinos de Lorca, por su parte, vivían en casas más modernas y confortables, construidas con ladrillo y piedra. Ambas comunidades mantenían relaciones pacíficas entre sí, aunque a veces se producían conflictos menores.*

*La guerra comenzó cuando los moros invadieron la alquería de la Cabeza, saqueando y quemando las casas y los campos de los vecinos. Los vecinos respondieron a este ataque con fuerza y determinación, defendiendo su hogar y sus tierras. Los combates se saldaron con numerosas bajas y heridos en ambos bandos.*

*Los moros, conscientes de la fuerza de los vecinos de Lorca, intentaron tomar la ciudad por sorpresa, pero fueron descubiertos y derrotados. La guerra continuó con ataques y contraataques, saqueos y contraataques, hasta que finalmente los moros se rindieron y la paz fue restaurada.*

*La guerra entre los vecinos y moradores de Lorca y los moros de la alquería de la Cabeza duró más de cuarenta años, causando numerosas bajas y daños materiales. Sin embargo, finalmente se restauró la paz y se establecieron relaciones pacíficas entre las dos comunidades.*

